



► 14 December, 2014



La asamblea coordinada por UGT registró una notable asistencia.
M. A. MONTESINOS

UGT espera mil contrataciones más en Ford Almussafes en 2015

► Rafa Faubel repetirá como cabeza de lista del sindicato en las elecciones del próximo 17 de febrero

J. L. LLAGÜES VALENCIA

■ La compañía Ford contratará a 1.000 personas más durante 2015 para su planta de Almussafes, lo que aumentará la plantilla de la factoría valenciana hasta los 9.700

profesionales a finales de año. Así lo confirmó ayer Carlos Faubel - secretario general de UGT en la planta- durante la asamblea que la entidad organizó en Valencia para cerrar la candidatura de las próximas elecciones sindicales del 17 de febrero.

Faubel liderará por segunda vez consecutiva la lista de UGT a los comicios y explicó que «esta semana se han formalizado las primeras 200 contrataciones. Nuestro objetivo es seguir creciendo y consolidar una oferta laboral estable en la fábrica. Se contratará a cerca de un millar de personas más y los llegados en 2013 y 2014 lograrán un puesto fijo».

El portavoz sindical en Almussafes también apuntó que «actualmente estamos centrados en el Ford Mondeo, pero a principios de año empezaremos con la S-Max. La llegada de nuevos modelos demuestra la fuerza y competitividad de la factoría».

20 delegados

UGT registra en la actualidad la mayoría sindical en la factoría valenciana de Ford, al contar con 20 de los 33 delegados que forman el actual comité de empresa. Faubel explicó que su intención es «continuar con esta dinámica, que ya dura 12 años».

El portavoz sindical explicó que «contamos con una plantilla estable y segura y esto no es fruto de la casualidad. Creo que el acuerdo alcanzado con los representantes de Ford Europa en 2007 fue clave. Los compromisos se han cumplido y contamos con una gran paz social. Todo se ha realizado de forma negociada, sabiendo donde nos encontramos y sin pedir la luna».

MILES DE SOLICITUDES

«El 33 % de los aspirantes consigue un empleo»

► Las contrataciones realizadas en la planta de Almussafes en los últimos años han causado un aluvión de solicitudes de empleo en la factoría valenciana de Ford.

Carlos Faubel explicó que «lo cierto es que en los últimos tiempos hemos registrado miles y miles de peticiones, que han sido tramitadas por nuestro departamento de recursos humanos siguiendo los cauces pertinentes. Aunque sólo es una estimación, prácticamente uno de cada tres aspirantes que formalizan una candidatura consiguen un empleo en nuestra planta».

Por último, el representante de UGT también remarcó que «todos los candidatos realizan las pruebas de selección marcadas por Ford, que deben superar».

J. L. LLAGÜES VALENCIA